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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 

PREGUNTA QUE PRESENTA AROHA NICOLÁS GARCÍA, CONCEJALA DEL 

GRUPO MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL 

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE EL INCENDIO DE RESIDUOS 

EN UNA DE LAS NAVES DE LA EMPRESA FCC. 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 

En el pasado pleno del mes de marzo presentamos una pregunta para respuesta 

escrita que hasta día de hoy, 6 meses después, no ha sido respondida por lo que 

nos vemos en la obligación de volver a preguntar esta vez en el pleno a una 

cuestión que entendemos no acepta más dilaciones. 

 

 

Por todo lo expuesto quien suscribe presenta al Pleno la siguiente PREGUNTA:  

 

¿Se ha hecho cargo FCC  de la reparación de la nave después del incendio de 

residuos  ocurrido en las cocheras de Torreciega? 

 

 

 

En Cartagena, a 25 de septiembre 2021. 

 

 

                                                    Aroha Nicolás García 

                             Concejala 
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La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en https://cartagena.sedipualba.es/

Código Seguro de Verificación: H2AA CRWX CZJ2 ZEAZ 7ZPNAYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

SELLO

Re
gi

st
ra

do
 e

l 2
5/

09
/2

02
1

Nº
 d

e 
en

tra
da

 8
40

54
 / 

20
21

Pág. 1 de 1

https://cartagena.sedipualba.es/firma/infocsv.aspx?csv=H2AACRWXCZJ2ZEAZ7ZPN
https://cartagena.sedipualba.es/firma/infofirmante.aspx?idFirmante=916507&csv=H2AACRWXCZJ2ZEAZ7ZPN

		2021-09-25T10:57:48+0200
	Firmas electrónicas XAdES disponibles en https://cartagena.sedipualba.es/ con CSV H2AACRWXCZJ2ZEAZ7ZPN
	Sede Electrónica AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA




